

BERITA TERBARU

Pasca Pilkada 2024, Polres Purwakarta Berikan Pembinaan Kepada Kasatkamling

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 1, 2025 - 13:39



PURWAKARTA - Polres Purwakarta melalui Satuan Pembinaan Masyarakat (Binmas) menggelar pembinaan Ketua Satuan Keamanan Lingkungan (Kasatkamling) dalam rangka menjaga situasi kamtibmas pasca pelaksanaan Pilkada tahun 2024, Pada Selasa, 31 Desember 2024.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kasat Binmas, AKP Toto Herman Permana mengatakan, Kegiatan ini digelar untuk memberikan

pemahaman yang lebih mendalam kepada para penggerak keamanan masyarakat di tingkat kecamatan serta meningkatkan kapasitas dan kesiapan Satkamling pasca Pilkada 2024.

Pada kegiatan tersebut, lanjut Toto, Sat Binmas Polres Purwakarta memberikan gambaran kesiapan segenap jajaran pengemban fungsi keamanan lingkungan, dalam upaya meningkatkan serta mewujudkan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif Pasca Pilkada 2024.

"Dalam hal menjaga kamtibmas Polri tidak bisa melakukan sendiri tanpa ada dukungan dari berbagai elemen masyarakat, salah satunya Satkamling. Oleh karena itu perlu adanya partisipasi dan kepedulian guna meningkatkan kepekaan akan situasi kamtibmas yang berkembang," ucapnya.

Selain itu, tambah Toto, melalui kegiatan ini terlaksana forum silaturahmi antara masyarakat dengan pihak Kepolisian.

"Dengan dukungan Satkamling diharapkan terbentuk kesadaran dan kepedulian terhadap kamtibmas di lingkungan masing-masing," ujarnya.

Toto mengharapkan para Kasatkamling hendaknya dapat menjadi agen perubahan di wilayah masing-masing dan menjadi mitra Kepolisian untuk menyampaikan berbagai informasi terkait permasalahan atau kejadian sekecil apapun sebagai langkah deteksi.

"Sat Linmas merupakan garda terdepan dalam menjaga stabilitas keamanan di tingkat kecamatan. Peran aktif Linmas bersama Polri sangat berarti dalam menciptakan lingkungan yang aman, tertib dan kondusif pasca pelaksanaan Pilkada di wilayah Kabupaten Purwakarta," harap Toto.